

Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2025 (I)

Antrag vom 2. Juni 2025

SVP-Fraktion (Sprecher: Vogel-Bütschwil-Ganterschwil)

L.25.1.45:

Streichen.

Begründung:

Das queerfeministische Festival «Glitch» verfolgt das Ziel, die offenbar «einengenden Geschlechtszuschreibungen sowie männerdominierten Strukturen» aufzubrechen, die in der Ostschweiz tief verwurzelt seien. Damit hat das Festival eine klar politische Ausrichtung, die nicht mit öffentlichen Geldern finanziert werden sollte. Zudem stehen die Fr. 25'000.– aus dem Lotteriefonds in keinem Verhältnis zu den rund 300 Besuchern dieses Festivals. Insgesamt wird das Festival sogar mit Fr. 47'000.– aus öffentlichen Geldern finanziert – dies ergibt eine staatliche Unterstützung von Fr. 155.– je Teilnehmer!